

**Autor es capo en karate**

247339

# Libro entrega la papa para un mayor desarrollo personal

Es uno de los cuatro 7º Dan que existen en Chile, lo que equivale a decir excelencia máxima en la especialidad de las artes marciales. Roberto Fernández de la Reguera, sin embargo, no se ha quedado en la simple práctica y enseñanza del karate, junto a su hermano Raúl, también 7º Dan, sino que ha buceado en la sicología humana, buscando desentrañar las claves del comportamiento.

Su segundo libro, "El adorado perverso", próximo a aparecer en el mercado, apunta precisamente a una disección del "ego", concepto que, según el autor, normalmente se identifica con algunos hábitos de conducta poco éticos cultivados por el común de la gente, como la vanidad, la egolatría, el egoísmo, el egocentrismo.

El protagonista, en una dura lucha de "artes marciales internas" se interna en su propio ser y en el mundo exterior, hasta encontrar las claves que liberan su conciencia y lo hacen un individuo libre de la esclavitud del "ego", en otras palabras un ser completo.

El ensayo de Fernández, 44 años, casado, seis hijos, se plantea si acaso tal interpretación es la correcta. A través de su academia, conjuntamente con la enseñanza del karate, ha buscado siempre la formación ética

de sus alumnos, dotándolos de los instrumentos que fortalecen el espíritu, para afrontar en la vida en forma más valerosa y positiva.

La afición por el karate le surgió ya en aquellos años en

que, junto a su hermano, estudiaban en el Liceo "Valentín Letelier". El deseo de escribir nació luego de una estadía de tres años en Estados Unidos, tras lo cual publicó "El guerrero desconocido".

## Diputado Moreira inquieto por relaciones con Cuba

El diputado de la Unión Demócrata Independiente (UDI), Iván Moreira, señaló ayer que mientras no se restablezcan los legítimos derechos y la democracia en Cuba, su partido no está dispuesto a legitimar a Fidel Castro, y menos -aseveró- recibiendo con dignidad oficial al ministro de Relaciones Exteriores cubano que llega hoy al país.

"Por eso, declaraciones al Canciller cubano Roberto Robaina persona "non grata", manifestó. Agregó que expresaba la inquietud de que el Presidente Frei y la colectividad que lo respalda puedan intentar reactivar las relaciones diplomáticas a nivel de embajadas con el régimen cubano.

Moreira estimó que la visita oficial de Robaina es una manifestación más de las desacreditadas presiones de la izquierda chilena por reanudar relaciones diplomáticas con La Habana. El parlamentario UDI afirmó que las líneas y directrices en relaciones exteriores también las está pautando la izquierda al interior de La Moneda.

Puntualizó que frente a esta circunstancia la UDI estimaba necesario aclarar que considera "incomprensible" que el Gobierno le otorgue dignidad oficial a la visita del representante de Castro, y sostuvo que el régimen que encabeza el gobernante cubano se ha caracterizado por la tiranía de un hombre que le ha negado y le niega la libertad al pueblo de Cuba, afirmó. El diputado se inclinó, sin embargo, por mantener con Cuba el nivel de relaciones y el intercambio comercial a través del Consulado.

lo lucete  
22-VIII-1994.PS.

# **Libro entrega la papa para un mayor desarrollo personal. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1994

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Libro entrega la papa para un mayor desarrollo personal. [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)